

Erlebnistag auf Straussenfarm

MÖRSCHWIL. Bereits zum sechstenmal organisierte das Schweizerische Rote Kreuz Kanton St. Gallen kürzlich einen Erlebnistag. Ziel sei es, Kindern, die nicht die Möglichkeit haben, im Herbst in die Ferien zu fahren, ein besonderes Erlebnis zu bieten, teilen die Organisatoren mit. Erst- bis Viertklässler aus der Stadt St. Gallen besuchten am Erlebnistag die Straussenfarm. Mit Straussenfarmer Cornel Eberle gingen die Kinder auf Entdeckungsreise. Die Tiere wollten gefüttert werden, dabei gab es viel zu lernen, denn Strausse fressen nebst Heu auch Kieselsteine, die wie Mahlwerke wirken. Höhepunkt war die Besichtigung der am Morgen frisch geschlüpften winzigen Strausse. Am Lagerfeuer wurde Zmittag gegessen – mit Schlangenbrot. Danach lockte der grosse Spielplatz zum Austoben. (pd/cor)